

Sprechende Nachricht wahrscheinlich tele-
 graphisch habe gekommen lassen, mit den
 anderen Herren zu besprechen. Ihre Ansichts
 wird ja doch in allen Punkten die ent-
 scheidende sein, und Sie werden doch wol
 geneigt sein, mit mir diese Fragen jetzt
 schon vertraulich zu verhandeln, weil ich Ende
 des Monats schon auf Reisen bin und von
 auswärts her doch aus schwieriger derartige
 Verhandlungen führen kann.

Setzen wir also voraus, ich sei vom 1. Juli
 oder 1. October ab außerord. Hilfsarbeiter
 bei der k. k. Stadtbibliothek, so werden Sie
 schon aus diesem meinem zukünftigen Titel
 die betreibende Tatsache erkennen, dass ich
 als Vierzigjähriger, nachdem ich mich in der